



Rachel Montalbo überreicht Pfarrer Christoph Ramstein, Geschäftsführer der Evangelischen Stadtmission Basel, eine Bratsche für «Basel gyygt».



Rachel Montalbo und Jana Lang (r.) musizieren mit Begeisterung im Orchester Liestal.

125 Jahre Orchester Liestal

## Jugendliche Freude am gemeinsamen Spiel

Das Orchester Liestal verschenkt zum Jubiläum eine Bratsche an die Kinder von «Basel gyygt» und setzt auf neue Junge.

Christoph Ramstein freut sich sehr über das Geschenk des Orchesters Liestal. Zu seinem Jubiläum schenkt das Liestaler Orchester dem Förderprogramm «Basel gyygt» der Evangelischen Stadtmission Basel eine Bratsche. Basel gyygt ermöglicht über 250 sozial benachteiligten Kindern über den Gruppeneigenunterricht und das Kinderorchester den Einstieg in den Instrumentalunterricht. «Ich bin begeistert vom Einsatz und der Freude der Kinder. Sie übertreffen meine Erwartungen immer wieder», sagt Geschäftsführer Pfarrer Christoph Ramstein. Die Nachwuchsförderung ist auch dem Orchester Liestal stets ein grosses Anliegen. Überreicht wurde die Bratsche deshalb auch

von zwei jungen Musikerinnen des Orchesters. Rachel Montalbo und Jana Lang spielen beide seit ein paar Jahren im Orchester Liestal.

### Proben, die motivieren

«Es macht viel Freude in diesem Orchester zu spielen. Zum einen ist das Programm abwechslungsreich und vielfältig, und wir dürfen Musikstücke vorschlagen. Zum anderen ist es auch spannend, mit so verschiedenen Menschen Musik zu machen. Wir haben Mitglieder, die seit vielen Jahren im Orchester spielen. Sie freuen sich, dass wir Jungen dabei sind», sagt Jana Lang. Dass es im Orchester auch menschlich «gyygt», findet auch Rachel Montalbo: «Wir

nehmen die Musik ernst, sind immer gut vorbereitet, aber die Stimmung an den Proben ist angenehm locker und humorvoll.» Das liegt auch an Dirigent Roberto Fabbroni, der seit 2014 den gut 40 Musikerinnen und Musikern den Takt vorgibt. «Uns gefällt sein Humor und die Art, wie er uns motiviert und fordert», sagt Rachel Montalbo. Die beiden Musikerinnen möchten, dass noch mehr Junge dem Orchester Liestal beitreten. «Wir suchen neue Mitglieder in allen Registern», sagt Jana Lang und verrät: «Für unseren Auftritt im November proben wir Filmmusik. Das wird sicher grossartig.»



Orchester Liestal, [www.orchesterliestal.ch](http://www.orchesterliestal.ch)

### 125 Jahre Orchester Liestal: TOGETHER WE ARE MUSIC

Edward Elgar, Cellokonzert e-moll, op. 85, Antonín Dvořák, Sinfonie Nr. 8 G-Dur, op. 88  
Dirigent: Roberto Fabbroni, Solist: Andreas Müller, Cello

**21. Mai 2022, 19 Uhr, 22. Mai 2022, 17 Uhr, KV-Saal, Obergestadeckplatz 21, Liestal**

Abendkasse: Eintritt 30.– CHF, Jugendliche 15.– CHF, Kinder bis 12 J. freier Eintritt. Vorverkauf: Buchinsel, Rathausstrasse 8, Liestal

### 4 Tickets zu gewinnen!

Wir verlosen 4 Eintritte an Jugendliche zwischen 13 und 18 Jahren. Schreiben Sie bis am 16. Mai 2022 eine E-Mail an [orchesterliestal@gmail.com](mailto:orchesterliestal@gmail.com), Vermerk: Verlosung.